

私は、一生懸命に物事を行なうことは、自分にとってとてもメリットがあることだと思います。頑張ったときの見返りがあると思いますし、達成感なども生まれます。それが自分自身を成長させるための大変な材料になるのではないでしようか。ですから、このスローガンのもとに、物事を一生懸命にやってください。きっと自分をいい方向に導いてくれるはずです。



漆原先生

5月23日㈯ 漆原先生
校に3週間教育実習生の先生が来られています。担当は山内先生が1年1組で、漆原先生が3年4組の先生です。これから、先生方の自己紹介文を紹介していくたいと思います。

教育実習の先生から

四の
先生から

アンケートの結果、一ヶ
月ほど前に皆さんに考えて
もらつたスローガンの中から、
全校生徒が一つになつて頑張れるものが選ばれました。

「生懸命」というスローガンを達成できるのか考へてほしのです。考へることで人間は成長すると思います。ですから、どうすればいいのか、きちんと考えるようにしましょう。そして、スローガンを達成してください。

今回決まつた「何より輝く」「一生懸命」というスローガンは、三号館と二号館をつなぐ、三階の渡り廊

又回一がソが
決定しました

Gerbera

通信

ガーベラの花言葉
常に前進・希望
(立花中学校、全員で
常に前進して
いきましょう)

第6号 平成24年
5月31日

な小学生から高校生が通っている学校です。足が不自由な人、上手に話せない人など、様々な困難を抱えている生徒が沢山いました。学校内では一人の生徒に一人の先生がついて二人一組で行動しているので、互いの信頼関係が必要なのだろうと思いました。そんななまやのスローガンは『笑顔で

尼崎養護行進

学校にて来ました

「パワー全開！」です。『頭でパワー全開！』といふ

めのない素時がしいもの
した。生徒は自分にでき
ことを惜一杯こなし、先
は一生懸命な生徒に協
そこの、先生から

挨拶

運動

いる人がいたら助け合えますか？私たちの学校も支援が必要な生徒がいます。彼らも様々な困難を経てはいますが、同じ立場として同じ視線で対話し合いをしていくことが大切だと思います。この事を読んだあなたが周りの人との気遣いができる人であることを願っています。

一日が気持ちよくはじめられると思うからです。私たちが気持ちの良い挨拶をみなさんにして、それにみなさんがあなたに応えてくれる。当たり前のことなのだろうけど、これができるできないでは、これから生きていって上で様々なことで差がついてくると思います。二つ目の目的は、朝の挨拶運動입니다. 気持ちの良い挨拶をしていくとは言い回しであります。眠い目をこすりながらの挨拶では、気持ちよく一日をはじめられないと思います。このままで、朝の挨拶運動をしている意味があまりないと私は思います。このままで、朝の挨拶運動をしていました。そこで、これから私たち生徒会執行部は朝の挨拶運動を見直し、み

漫画も嫌いではありません。最近は、古本屋をつて大田忠司の本を集めています。

漫画も嫌いではありません。手塚治虫が大好物で、「火の鳥」・「B・J」良いですね。

それでは、短い間で、よろしくお願ひします。

これから、教育実習生が授業してくださいると思います。いつも通り気楽だとは思いますが、中しましょう。教育実習の先生も緊張しているので、休み時間などをうつて話しかけてみるとよいと思います。

運動は、その一つなので、運動部は、車のないところにあります。そこで、私は、尼崎義護学校に行きました。私がそこで一番に印象に残ったのが、員の方々や生徒・児童、迎えてくださった方々の持ちのこもった温かい挨拶です。笑顔で挨拶をしてもらった時、私は「すばらしい学校だな。」と感じた。そして挨拶のやり方について、こんなにも印象が変わるものなのだと気づくことができました。もう一つづいたのは、気持ちのよく挨拶は、された方も気持ちいいのですが、したく

な人の気分を良くおねがいす。立中は今まで以上に良いくなると思います。たくさんの方々に「立中は素晴らしい」と思ってもらえるような学校づくりをしていきましょう。

編集後記